

祝☆成人

1月10日、成人のつどい記念式典がキャラホール（永井24）で開催されました。今年は、新型コロナウイルス感染症の影響により、式典には実行委員会のみが参加。専用ホームページを開設し、式典の様子や各中学校からの応援メッセージなどを配信しました。また、晴れの日の記念撮影ができるよう、盛岡タカヤアリーナ（本宮五）に、撮影スポットを設置。新成人たちは、写真を撮りながら、旧友との再会に喜びを分かち合いました。

令和3年成人のつどいのテーマ「糸」

これから生きていく上で、人と人との繋がりが結びつきを大切にし、自らが一本一本の「糸」となり、未来を紡いでいける人間でありたい、という願いが込められています。



式典の様子



実行委員の皆さん



記念写真撮影スポット in 盛岡タカヤアリーナ



社会を明るくできる大人になりたい!



大学で将来の目標を明確にしたい



親に頼らず、自立して生活できるようになりたい



地元で貢献する大人になりたい



市公式フェイスブックのアルバムでも写真を公開中!



もりけんに挑戦
(11ページに掲載)の答え
② 檜山佐渡

広報もりおかへのご意見をお待ちしています
アンケート専用フォームから、特集や各記事への意見をお寄せください。あなたの意見が広報もりおかを育てます。



編集後記

首都圏などを対象に緊急事態宣言が再発令されました。マスクの着用や手洗いなどの基本的な対策を徹底し、必要な外出も短時間を心掛けたいと思います。(高橋)



地球環境に配慮し、ベジタブルインキを使用しています。